



謹賀新年

平成
二十三年

明けましておめでとーございませう。
本年も尚一層のお引き立てとご愛顧のほど
お願い申し上げます。

2011年 元旦

21世紀フォーラム 会長 佐藤 勲
骨寺村荘園米研究会 会長 佐藤 弘征



「骨寺通信」
第37号

骨寺村
21世紀フォーラム



2010年12月19日 恒例の『骨寺村荘園 中尊寺米納め』が行われました。

『中尊寺米納め』は、12世紀ごろから骨寺村で収穫されたお米を中尊寺に奉納していたならわしからくる行事です。この行事を数年前に復活させ、今回が4回目となります。当日は見事な晴れ模様。絶好の米納め日和です。

参加は、骨寺村荘園オーナーの皆様、岩手大学の皆様、地元の皆様で約70名。又、朝早くからおにぎり作りに頑張ってくださいた地元のお母さん方、巡行コースの要所に篝火を焚いてくださった方々、みなさんの頑張りがあってこそその米納めです。途中、慈恵塚拜殿では、中尊寺 大長寿院の菅原光中住職による御祈禱と、田代善久副市長による激励の挨拶を頂戴しました。今回は東下り行列と同じ平泉駅前を経由し、中尊寺通りを進みます。

そして今年も無事、骨寺荘園米が中尊寺の経蔵に奉納されました。



2010年12月12日 本寺地区内に建設中のガイダンス施設の上棟式です。

勝部市長のごあいさつでは、「世界へ向けての情報発信」とのお話をいただき、さらに身が引きしまる思いでした。本寺地区だけでなく、関係各所のガイダンス施設への期待も並々ならぬものです。

神事後、いよいよ、古曲田家のお母さんたちが用意してくれた紅白のお餅を、工事関係の方が撒きます。寒空の中、餅が舞うたびに「ワッ」と歓声が上がります。ガイダンス施設は、3月に完成予定です。

上棟式のあとは公民館で、懇談会です